

## CALL FOR PRESENTATIONS – WILU 2008

Kelowna, BC, Canada  
May 14 – 16, 2008

Purpose: WILU has gained a reputation as being one of the preeminent conferences on instruction and information literacy. Conference participants represent a breadth of experience from newly entering the profession to seasoned and highly experienced. With this year's theme – Information Literacy Uncorked: Innovate, Celebrate, Participate – conference organizers invite the submission of proposals for presentations. Wherever possible, please include an active learning component into your presentation.

### Themes:

We invite the submission of proposals on all aspects on instruction in information literacy, including, but not limited to:

#### Foundations

- \*What is good pedagogy and how do we apply it to teaching information literacy?
- \*What policies support instruction in information literacy at an institutional level?
- \*How have you fostered commitment for information literacy instruction from your institution, faculty and students?
- \*What are the conceptual foundations for information literacy instruction?

#### Practice

- \*Different instructional settings require different teaching strategies. What works in a classroom, in a lab, for 25 students, for 100 students?
- \*What do you do or use to engage students?
- \*Are you evaluating what you do? How, and what changes have you made based on your evaluations?

#### Innovation

- \*Where could we go with instruction?
- \*What new methods, technologies or strategies are being tried?

\*What is the latest research on information literacy?

### Lightening Strikes – NEW THIS YEAR

Do you have an idea or component of your instructional practice you could present in about 10 minutes? Conference organizers are looking for a number of micro-presentations to put together into a series. No powerpoint presentations allowed; handouts, however, are welcomed.

Submission format for proposals:

Proposals should be submitted via electronic form available at <http://www.library.ubc.ca/wilu2008/> by December 14, 2007.

Session formats include workshops (3 hours), presentations (90 minutes or 45 minutes), lightening strikes (10 minutes).

Please provide the following information when submitting your proposal:

- \*Name and contact email address and phone number of the presenter
- \*Names of additional presenters
- \*Name of institution/organization for each presenter
- \*Title of presentation
- \*Presentation details (500 words or less) specifying active learning components
- \*Session format (including amount of time preferred)
- \*List learning outcomes.

Important Dates:

Submission deadline – December 14, 2007

Notification of acceptance – January 2008

Conference – May 14-16, 2008

For further information please contact Marjorie Mitchell, Chair, at [marjorie.mitchell@ubc.ca](mailto:marjorie.mitchell@ubc.ca)

## APPEL AUX PRÉSENTATIONS – AAFD 2008

Kelowna (Colombie-Britannique, Canada)

Du 14 au 16 mai 2008

Objectif: L'AAFD a acquis une bonne réputation comme l'une des conférences prééminentes sur la formation et l'information documentaires. Les participants de la conférence possèdent différents niveaux d'expérience, à partir des gens qui viennent de se faire embaucher dans la profession jusqu'aux gens les plus expérimentés et les plus chevronnés. En rapport avec le thème de la Conférence de l'AAFD de cette année – «La culture de l'information débouchée: Innovations, Célébrations, Participation» – les organisateurs de la conférence invitent la soumission de propositions en vue des présentations. Dans la mesure possible, veuillez inclure un élément d'apprentissage actif dans votre présentation.

Thèmes:

Nous invitons la soumission de propositions sur tous les aspects de la formation sur l'information documentaire, y compris mais sans s'y limiter:

Éléments fondamentaux

- \*Qu'est-ce qui constitue la bonne pédagogie et comment l'appliquons-nous dans l'enseignement de l'information documentaire?
- \*Quelles politiques soutiennent la formation sur l'information documentaire au niveau de l'institution?
- \*De quelle(s) façon(s) favorisez-vous l'engagement vis-à-vis de la formation sur l'information documentaire auprès de votre institution, de votre faculté et de vos étudiants?
- \*Quels sont les fondements conceptuels de la formation sur l'information documentaire?

Pratique

- \*Les environnements de formation différents exigent des stratégies d'enseignement différentes. Quelles stratégies fonctionnent dans une salle de classe, ou dans un labo, avec 25 étudiants, avec 100 étudiants?
- \*Que faites-vous ou quelles stratégies employez-vous afin d'engager vos étudiants?

\*Évaluez-vous vos stratégies? Comment avez-vous modifié vos stratégies, et quelles modifications avez-vous faites en vue des évaluations?

#### Innovation

\*Quelles sont les voies de l'avenir de la formation?

\*Quelles nouvelles méthodes, technologies ou stratégies utilisez-vous?

\*Que démontrent les dernières recherches sur la culture de l'information documentaire?

#### Coups légers – NOUVEAU CETTE ANNÉE

Y a-t-il une idée ou un élément dans votre pratique de la formation et que vous pourriez présenter en à peu près 10 minutes? Les organisateurs de cette Conférence cherchent un nombre de micro-présentations pour en faire une série. Les présentations sur PowerPoint sont interdites; mais les circulaires sont les bienvenus.

Le format de la soumission des propositions:

Les candidats doivent soumettre leur proposition sur le formulaire électronique disponible à l'adresse suivante: <http://www.library.ubc.ca/wilu2008/> avant le 14 décembre 2007.

Les formats des séances comprennent les ateliers (3 heures), les présentations (90 minutes ou 45 minutes), les coups légers (10 minutes).

Veillez fournir les renseignements suivants lorsque vous soumettez votre proposition:

\*Nom, adresse électronique et numéro de téléphone du présentateur

\*Noms des présentateurs supplémentaires

\*Nom de l'institution/de l'organisation de chaque présentateur

\*Titre de la présentation

\*Détails sur la présentation (500 mots ou moins) notant en particulier les éléments d'apprentissage actif

\*Format de la séance (y compris la durée préférée)

\*Liste des résultats de l'apprentissage

Dates importantes:

Date limite des soumissions – le 14 décembre 2007

Avis d'approbation – janvier 2008

Conférence – du 14 au 16 mai 2008

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec Mme Marjorie Mitchell, présidente, à l'adresse électronique suivante: [marjorie.mitchell@ubc.ca](mailto:marjorie.mitchell@ubc.ca)